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DATOS. Dolores Gorostiaga dio cuenta
ayer de todos los proyectos desarrollados
en la comarca . / M. DE LAS CUEVAS
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 Cantabria / REGIÓN

MANCOMUNIDAD LOS VALLES-CAMPOO

Gorostiaga afirma que se ha ejecutado un 50
por ciento del Plan Integral Campoo
La vicepresidenta explicó ayer que confía en que los sindicatos firmen lo
antes posible el proyecto sobre el que se está trabajando

I. CUESTA/SANTANDER

«Desde que comenzamos a hablar del Plan
Integral para Campoo-Los Valles, el Gobierno
ha ido desarrollando iniciativas. En el 2005 se
han realizado casi el 50 por ciento de las
actuaciones previstas para la comarca porque
el Gobierno ha creído siempre en la necesidad
de realizar un sobreesfuerzo, de desarrollar
políticas de discriminación positiva para la
zona». Con estas palabras resumía ayer la
vicepresidenta del Gobierno, Dolores
Gorostiaga, el encuentro que el día anterior
había mantenido con los representantes
sindicales. 

Gorostiaga, que reconoció que, a pesar de
haber comenzado a hablar de dicho plan en el
año 2004, el documento aún no se ha firmado,
aseguró confiar en que finalmente el acuerdo
se alcance cuanto antes. La vicepresidenta fue
desgranando, una por una, las diferentes
aportaciones que desde las diferentes consejerías se han ido realizando. No pudo
cuantificar el dinero invertido, pero explicó que idea global era destinar al
desarrollo de la comarca unos cuarenta millones de euros y que hasta ahora se
han ejecutado aproximadamente el cincuenta por ciento de las actuaciones
previstas.

Industria

En el área de industria, Gorostiaga destacó la potenciación del polígono de La Vega
que, dijo, tiene una ocupación cercana al sesenta por ciento. Adelantó también
que en breve estará en marcha el vial que conectará esta zona industrial con la
autovía, una obra en la que se invertirán 1,3 millones de euros. Confirmó también
que durante la reunión se entregó a los sindicatos un borrador del Plan Industrial
para Campoo y que éstos realizarán una valoración en los próximos días. 

La vicepresidenta también detalló las ayudas ofrecidas a las empresas para su
adecuación al Protocolo de Kioto, la firma de un acuerdo con Gas Natural para
mejorar el servicio, y con la empresa Enel Viesgo en materia de infraestructuras
eléctricas.

Por lo que se refiere al medio ambiente se refirió a las inversiones realizadas en
obras de depuración, a la reapertura de los centros de interpretación y a otros
proyectos como el de construcción de un observatorio de aves en el pantano del
Ebro. Dolores Gorostiaga recordó también la puesta en marcha del programa
Cantabria en Red del que se han beneficiado 48 localidades y las subvenciones de
apoyo al comercio.

Turismo

Respecto al turismo, la vicepresidenta habló del centro multiusos de la estación de
esquí Alto Campoo, de la puesta en servicio de forma experimental de dos
cañones de nieve y de la recuperación del castillo de Argüeso, entre otros
proyectos desarrollados desde dicho departamento.

  

BUSCAR 

El DIARIO MONTAÑÉS
Hoy  Texto

 Hemeroteca

Cenas de empresa
 Categorías



11/01/2006 09:49 AMEl Diario Montañés| Cantabria / REGIÓN - Gorostiaga afirma que se ha ejecutado un 50 por ciento del Plan Integral Campoo

Página 2 de 2http://www.eldiariomontanes.es/pg060111/prensa/noticias/Region/200601/11/DMO-REG-063.html

Respecto a los dos asuntos que en la noche del lunes los sindicatos entendían
como más dificiles a la hora de alcanzar un acuerdo con el Gobierno, la concreción
de la cartera de servicios del futuro hospital Tres Mares y la potenciación de la
Fundación Alto Ebro, Gorostiaga dijo que «las cosas deben hacerse paso a paso»,
y comentó que, a sus ojos, la Mesa de Campoo-Los Valles «no es el foro adecuado
para discutir la cartera de servicios de un hospital. Dejemos que los especialistas
trabajen en esa materia». Indicó también que el PSIR está pendiente del Estudio
de Impacto Ambiental, aunque matizó que la previsión es que toda la aprobación
provisional del proyecto se pueda llevar a cabo durante el mes de febrero. 

Sobre la Fundación Alto Ebro explicó que el Gobierno no tiene los datos suficientes
para decidir en qué medida se va a participar y bajo que fórmula jurídico-
administrativa.
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